
最新未来的演讲稿三分钟(模板7篇)
演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。演讲稿对于我们是非常有帮助的，可是
应该怎么写演讲稿呢？下面是小编帮大家整理的优秀演讲稿
模板范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

未来的演讲稿三分钟篇一

大家好！

我未来的理想是创办一所“阿兰星洛学校”。全世界的孩子
都可以去参观和学习。它是一所贴近平民的学校，又具备一
流的教学资源。

未来的那所学校可不一般，她很特别：教室是离校门不远的
大自然，还有的教室直接架空在潺潺流动的小河边。每个孩
子都可以自己设计自己穿的校服，十套，二十套校服都没问
题。每个班级都有独立的个性设计研究室。各种新奇的智能
机器人，智能搜索器，三维触摸屏，立体虚拟空间等等小创
意层出不穷。

学校内的标志性建筑就是图书馆。想要阅读哪一本书，只要
在屏幕上打上书名，或相关的关键字，很快，你想要的书就
会自动划过来，任你挑选！因为这是高速轨道式立体图书馆，
所以选书是非常便捷的。拿到了想要的书，就可以随意坐着
图书馆内的秋千椅荡来荡去的阅读了。当然，全世界的学生
都可以来此看书或借阅呢。

哦，还非常有必要介绍一下阿兰星洛学校的校车，最具魅力的
“幻影一号”校车，可以当教室的神奇校车！因为它可以张
开天使般的太阳能羽翼，像一只栩栩如生的大白雁，可以在
空中自由地飞翔。教室内可以上文化课，地理课，美术课！



雄伟的万里长城，埃及的金字塔，亚马逊河流，南北极冰川
等等都可以去实地考察，全方位地了解。请记住：只有想不
到，没有办不到的“幻影一号”校车！

未来一定会有那所学校出现在中国深圳，别小看我哦。敬请
拭目以待吧！

未来的演讲稿三分钟篇二

大家好!

我来自中国，很高兴能参加本届世界青年与社会发展论坛，
今天我演讲的题目是：携手同一世界，青年共创未来。

中国有句古话：青山一道同云雨，明月何曾是两乡。这句话
表明了中国人民，特别是中国青年胸怀锦绣风雨无阻愿意与
世界青年携手并肩共创未来的决心和梦想。20__年的新冠肺
炎疫情给全球带来了巨大的考验，世界各国人民求同存异慷
慨互助，体现了同一个世界的荣辱与共。面对共同的敌人，
世界青年们更是热血沸腾空前团结，共同致力于新冠肺炎疫
情的阻断。

当我们中国处在抗疫物资紧缺的情况下，海内外青年毅然走
上街头为我们募捐物资。给我印象最深的是一位日本国初二
年级的女学生，他在瑟瑟寒风中抱着募捐箱不停给行人鞠躬
致礼，为的是为中国捐赠一些抗击疫情的物品。当我读到这
则消息，我的心涌动着对日本女孩的敬重，涌动着对世界青
年善举的敬意。当我国青年踊跃为国外捐助物资时，也同样
体现了世界青年的伟大力量。

朋友们，青年是国家发展的底蕴，青年人才是世界发展的力
量。我号召全世界的青年要团结起来，摈弃种族、地域、历
史的影响，携手共同致力于社会未来的发展。正如英国诗人
约翰.多恩所说：“没有人是自成一体、与世隔绝的孤岛，每



一个人都广袤大陆的一部分。”是的，青年朋友们，我们不
要被暂时的困难吓到，也不要被种族之间的隔阂而阻断我们
共创未来的步伐。

“同气连枝，共盼春来。”青年朋友们，我们正处于人生的
黄金时期，需要把更多的时间投入到学习中。因为我们年轻，
我们热血沸腾;因为我们年轻，我们爱憎分明;又因为我们年
轻，我们难免冲动草率。在此我呼吁全世界青年朋友们：一
定要尽快成熟自己的人生观、世界观，不要被别人利用，更
不要陷入茫然和消极。要时刻用自己积极的心理因素抵抗外
界不良因素的干扰，做个有责任、肯努力、敢担当的正能量
使者。

朋友们，中国领导人提出的“构建人类命运共同体”是时代
赋予我们的使命，是社会发展阶段的必然归宿。“山和山不
能相遇，人和人总能相逢。”希望大家摘掉有色眼镜，重新
审视自我，缜密分析世界的发展。全世界的青年朋友们，我
们可以设想：在大家的努力下，这个世界会变得更有色彩，
更有生命，更有前途。反之，如果大家尔虞我诈相互为敌，
那我们生存的星球将会千疮百孔奄奄一息，我们整个世界也
将被历史的尘埃所淹没直至陨落。

女士们，先生们，青年朋友们，我来自中国，我愿意为全世
界青年朋友携手共创未来而贡献力量。

谢谢大家!

未来的演讲稿三分钟篇三

这是完整的我，因为未来是奇幻美丽的，未来是充满活力与
希望的，所谓自己的路自己走。

所以说，什么是最重要的，只有自己最清楚。



如果连追求理想的勇气都没有，还谈什么未来呢？李白说得好
“天生我材必有用”我相信，我的未来将多资多彩。我对未
来也充满了希望。

亲人们都给我谈过未来。

在读初三时奶奶曾经说：‘如果你考上高中会给多么好的奖
励”。但我还是跟自己的想法来读技校，未来的路还是自己
选择的好，如果那时听奶奶话我就不回来到技校加入学生会，
就不会学到更多的东西了。老爸也曾经说过：读大学出来的
当官，读技校出来当工人。但我不觉得也许是老爸思想落后
了，在这个时代只要有才能和修养什么干不成。

曾经我还是个小孩时，我想过要当一个消防员，长大以后才
知道自己的希望很小现在想起觉得自己很傻。但现在我还是
没对自己的未来充满希望，我决定我要当一个出色的管理者，
因为我正在学酒店管理。但未来还是未来随时会有不知道的
事发生，也许我会得重病，也许会是个小员工，也许；也许，
还有很多很多个也许是我们预测不到的，不过还是有句
话“船到桥头自然直”因为生活还是要过的啊。

这就是我，因为我对未来是充满活力与希望的。

因为我的未来，我做主！

未来的演讲稿三分钟篇四

大家早上好。

我是来自高一(2)班的__，今天国旗下讲话的主题是：总结过
去，展望未来。

我们今天再一次站在国旗下迎来了新的一天。我们的第一次
大型考试已经结束，在这个早晨你感觉到的是寒风还是暖意，



答案并不重要，重要的是一定要说出自己真实的感受和如何
面对现实，认清自我，挑战自我，“寒暖交替是规律，但是
人的努力更是规律”，我们都有者自己或高或近的梦想，为
了自己的梦想我们要做的是在寒风中战天斗地，在酷暑中挥
汗如雨。

同学们，作为建始一中的一员，相信在这里的每一位同学都
有学好的愿望，都希望自己品学皆优，成绩优异，得到家长
的嘉奖，老师的器重，同学们的羡慕。但是有的同学考试不
理想，心灰意冷。其实学习的过程本身是不断发现问题并解
决问题的过程，而考试是暴露问题的一个最佳时刻，成绩不
理想的背后是出现了不该出现的错误，这是问题的暴露，要
立即采取措施加以改正，这定会带来学习的提高，于是这次
的不理想是下一次提高成绩的催化剂，这一次的失败可能是
必要的。中国人有句老话，说失败乃成功之母。可是我们都
知道，并不是每一次失败之后都会出现成功。而这里的关键
在于你失败之后有没有总结教训，改正错误。对于试卷上出
现的问题我们应该仔细归类，不能单纯把错误归为马虎。对
自己失去的每一分按一定的原因归类，比如粗心马虎、审题
不严、概念不清、基本技能不过关、时间不够、过程不完整、
能力不及等等，慢慢地，你会发现自己的真正弱项，也能找
到下一步的努力方向。另外，我们老师也经常强调考试前最
有效的复习方法是做过去做过的错题，所以对每次考试中出
错的题应重点标注并归类保存。

我不欣赏那种怯懦、安逸的人，我钦佩那种表现出奋力向上
有精神的人，那种永不屈服的人更令人尊敬。失败是艰难的，
但是，不去努力争取成功，却更为糟糕。失败并不可怕，可
怕的是不敢正视失败，生命的真谛在于奋斗，在于坚持不懈
的追求，在于失败后的又一轮拼搏，真正的强者，不是在失
败中诅咒成功者，也不是怨天尤人，而是在失败中反思自己，
发掘自己内蕴的宝藏，力图重振旗鼓，卷土重来。虽然在失
败中流过泪，伤过心，但要擦干眼泪，更加发奋去拼搏，争
取更大的胜利。



青山遮不住，毕竟东流去。时间在流逝。宝剑锋从磨砺出，
梅花香自苦寒来。奋斗才会成功长风破浪会有时，直挂云帆
济沧海。我们的未来不是梦!

我今天的讲话到此为止，谢谢大家!

未来的演讲稿三分钟篇五

未来经济是实体经济和数字经济的结合，这已经是全社会的
共识。所有的商业将变成电子化的商业，都会运用互联网工
具，与大数据和云计算相结合。同时，“电子商务”本身也
在发生变化。过去，在网上开个店，得一个订单卖出一件商
品，就叫电子商务。今天彻底不同了，我甚至思考，“电子
商务”四个字未来会消失，“商业的电子化”将取而代之。
这背后是对商业四大核心领域的彻底重塑——重塑供应链，
重塑消费者营销，重塑企业信息化，重塑组织架构。

首先是供应链，过去不可想象的事情将会发生：网上开一个
店，不再是卖货，而是带动整个企业的转型升级。而消费者
将深度介入到产品定制过程中，品牌商将不再依赖传统渠道，
他们会越来越具备零售能力，拉动品牌背后的制造供应链条
将更加柔性化。

传统渠道商如果想继续繁荣，必须加深对品牌的服务，即使
是坐拥黄金地段的百货公司，也必须触及用户，甚至深度运
营货品，否则只是收取地租差价。过去的百货公司，很多时
候连用户是谁都搞不清楚。而物流公司会扮演企业供应链的
参与者，为企业提升效率。传统零售行业牢固的边疆已经开
始逐渐模糊。

其次是消费者营销。我认为未来的营销都会是数字营销。现
在，即便是最简单的三十秒电视广告，也要放一个二维码，
这背后意味着什么？背后是渴望抓到用户。今天阿里的平台
上，过去12个月有3.5亿活跃买家，你很难去定义他们是线上



或是线下用户，他们就是一个个鲜活的消费者个体。而且，
消费者是会在各个终端间随时切换的，pc是端、手机是端、电
视是端、智能设备是端、线下门店也是端。

企业需要做的，不是把消费者分为线上线下，而是通过大数
据把消费者进行分层，同时提供分层的产品和服务，把消费
者转化成企业的粉丝，复购客户或者新客户。最终，所有的
企业都会进入到一个全渠道的用户管理，给各个端上能接触
到的消费者提供无缝的、统一的购物和服务体验。做到这一
步，才有可能实现全渠道各终端的互动和销售。

第三，企业的信息化是老命题。时至今日，很多企业，还没
来得及完成it化。这是挑战，也是机遇，因为我们也许能直接
蛙跳式进入云计算。一个清晰的趋势是，在未来商业竞争环
境中，维持企业运转的系统都会从it系统走向互联网化，走向
软件即服务，让犹如一个个单独堡垒般的it系统之间更融合，
更敏捷。因为商业环境变了，要求更快速的反应，更灵巧的
系统。

最后，这一切都会推动并导致企业组织架构的重构。我喜欢
研究组织结构，因为组织结构决定生产力。比如我看到很多
企业，电商部和市场部是分开的，电商部负责到各大平台销
售，市场部门负责品牌营销。但今天，两大部门的功能正在
融合——因为互联网空前放大了口碑，产品成为最好的代言
人，在天猫上销售成绩，和大众对其欢迎程度是成正比的，
这是一个已经经过反复验证的关系。

如果两大部门的信息、资源互通起来，效率就会比现在提高
更多。因为这背后都是对互联网上人的行为的影响，无论是
电商还是营销，都是影响人的方式。

我们已经走过了pc时代，正在经过移动互联网时代，将会迎
来的是智能时代，万物互联(iot)时代。幸运的是，介质在转



换，但数据永存。我们坚信，未来社会的所有商业活动，大
数据是基础能源，云计算是引擎。

未来的演讲稿三分钟篇六

大家上午好。

今天我演讲的主题是，创新引领未来。

今天是一个特别的日子，早在一个月以前，这个词就频繁地
出现于我们身边。双十一购物狂欢节，是每年11月11日的网
络促销日，源于淘宝商城20xx年举办的网络促销活动，如今
已成为中国电子商务行业的年度盛事，并且逐渐影响到国际
电子商务行业。

随着科技的进步与发展，电商行业也在悄无声息地融入我们
的生活。自1998年3月我国第一笔互联网网上交易成功以来，
网购作为我们最为熟知的电子商业形式，通过淘宝、京东等
电商平台走进千家万户，从城市走向农村，从少数走向普遍，
依靠着互联网的迅速发展，电子商务成为商务贸易的大趋势。

电子商务是传统商业活动各环节的电子化、网络化、信息化，
买卖双方不谋面地进行各种商务活动。“双十一”作为电商
平台盛事，如今却越来越多地出现于现实生活中，随处可见
线下实体商家的借机促销活动。这是一种创新式的发展机会，
更是现代化对传统商业的一次冲击和转型。只有紧跟时代发
展潮流，紧随科技进步趋势，才能够在不断的转型发展中存
活下来并最终成功。

在一系列改变的背后，实质上是中国科技产业的一次又一次
变革与创新。20xx年十月底，第六届世界互联网大会在乌镇召
开，在碧水轻摇、白墙黛瓦之间，人工智能、5g、物联网等成为
“热频词”。当前，新一轮科技革命和产业变革加速演进，
新技术新应用新业态方兴未艾，互联网迎来了更加强劲的发



展动能和更加广阔的发展空间。这一切，都是“创新”的力
量。

科技创新是社会生产力发展的源泉。从古至今，创新是民族
始终不变的主题。从造纸术、活字印刷、指南针和火药，到
高铁、扫码支付、共享单车和网购，中国四大发明的变迁史
正是中国的创新史。千百年前，我们用创新影响世界；千百
年后，我们用创新改变世界。

敬畏传统方能坚守恒常，谦逊内敛方能豁达冲融，谨慎求索
方能吐故纳新，常怀忧患方能心存远大。让我们提高创新意
识和创新能力，从一点一滴的创新开始，创新中国，创新世
界！

未来的演讲稿三分钟篇七

你们好！

人总是要经过磨砺的，在磨砺之后，人就会变得成熟、完美，
向往美的未来的信心也会随着越来越坚定，越来越执着。

大家都知道邓亚萍。她从小的理想就是成为一名乒乓球的冠
军，但老天可并不照顾她，她很矮，不是打乒乓球的料，可
是她不服气，他人不关注她，教练不看好她，但她坚信，只
要她付出汗水，总有一天会实现的！就这样，她成为了一名
世界冠军。

没错，假如邓亚萍在老天对她的磨砺中自暴自弃，那么中国
可能就少了一位世界冠军了。

我们既然知道磨砺是会让我们变得完美、成熟，那就让我们
迎着风雪前进，努力开创我们的未来吧！


